

## Der Ortsvorsteher informiert



**Neues Jahr, alte Probleme** - In den ersten Wochen des noch jungen Jahres häuften sich die Vorfälle und Beschwerden über wilde Müllablagerungen, Diebstahl von Begrenzungspfosten, das Parkverhalten im öffentlichen Raum, Hundekot auf privaten und öffentlichen Plätzen sowie Vandalismus an Straßenschildern. Diese Ordnungswidrigkeiten lassen sich für mich mit einem Wort zusammenfassen: Egoismus. Das rücksichtslose Verhalten von Wenigen wird zu einem immer größer werdenden Problem von uns allen. Freundlich gemeinte Hinweise und Ermahnungen in den letzten Monaten waren leider nicht zielführend. Ich bitte daher jeden Mitbürger die Augen offen zu halten, Verursacher auf ihre Fehlverhalten hinzuweisen oder ggf. die Vorfälle zu dokumentieren (Handykamera) und zu melden. Dieses Vorgehen widerspricht mir zwar etwas, aber anders sehe ich aktuell keine Möglichkeit die Probleme in den Griff zu bekommen.



### Neuer Standort für Elektroschrottonne und Batteriecontainer

Nachdem im vergangenen Jahr die Glascontainer ihren neuen Standort bezogen haben, wurden nun auch die Wertstofftonne für ElektroKLEINgeräte und der Container für Batterien an den Containerplatz „Im Buchmorgen“ versetzt.



### Transportwägen auf dem Friedhof

Kurz vor Weihnachten trafen die Transportwägen für unseren Friedhof bei der Stadtverwaltung ein. Die Wägen samt Halterung wurden zu Beginn des neuen Jahres von den Mitarbeitern des Bauhofs installiert, wofür ich mich bedanken möchte. Die rollenden Helfer sind mit einem Pfandchip-System versehen und sollen Angehörigen die Grabpflege

(Transport von Blumenerde, Abtransport von ausgedientem Grabschmuck, etc.) erleichtern.

### Sternsinger

Obwohl auch in diesem Jahr das traditionelle Sternsingen ausfallen musste, spendeten die Holzfelder Bürger dennoch 280 Euro für einen guten Zweck. Ein besonderer Dank gilt hier Reiner Hary, der die Koordination für die Kirchengemeinde übernahm und die ‚Türsegen‘ im Ort verteilte.

*Johannes Link  
Ortsvorsteher Holzfeld*